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INIZIO SEDUTA: ORE 11.59.  

 

SINDACO 

Buongiorno a tutti. Iniziamo con la seduta e iniziamo con l’appello. Prego, Dottoressa.  

 

Il Segretario Comunale procede ad effettuare l’appello nominale dei presenti al Consiglio Comunale di 

Santa Teresa di Gallura del 31 marzo 2023, come di seguito riportato dettagliatamente:  

 - Matta Nadia: presente.  

 - Mura Antonio: presente.  

 - Azara Domenico: presente.  

 - Coppi Samanta: presente.  

 - Careddu Caterina Sandra: presente.  

 - Scolafurru Fabrizio: presente.  

 - Serra Claudia: presente.  

 - Muntoni Maurizio: presente.  

 - Villani Sandro Giovanni: presente.  

 - Nicolai Domenico: presente.  

 - Ranedda Mario: presente.  

 - Giagoni Giancarlo: presente.  

 - Sardo Paolo: presente.  

 - Alluttu Alessandro: presente.  

 - Cirotto Tiziana: presente.  

 - Ogno Andrea: presente.  

- Staccuneddu Caterina: presente.  

 

SEGRETARIO COMUNALE  

Sono tutti presenti, quindi la seduta è valida. Prego, Presidente. Possiamo iniziare.  

 

SINDACO 

È necessario modificare l'ordine del giorno perché, come da regolamento del Consiglio Comunale, 

ventiquattro ore prima è stato presentato un emendamento dell’Assessore al Bilancio Domenico Azzara, 

dunque siete d'accordo per questa modifica dell'ordine del giorno?  

Perché praticamente si tratta solo di un errore materiale su una delibera. Nella lettura ci siamo resi conto 

che c'è stato questo errore, ma proprio un errore di trascrizione.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

A dir la verità vorrei fare un appunto. Volevo chiedere se la maggioranza avesse scritto il DUP. 

SINDACO 

Non ho capito. 

 

CONSIGLIERE SARDO 



Volevo chiedere se avete scritto voi il DUP o se qualcuno ha almeno letto il DUP. 

 

SINDACO 

Cosa vuol dire “se lo avete scritto voi”? Lo sai. Hai amministrato per cinque anni e dunque sai che il 

DUP viene redatto prima di tutto dai Responsabili di Settore, in collaborazione con il politico, che poi 

suggerisce...  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Allora vi chiedo: l’avete almeno letto?  

 

SINDACO 

Certo. Perché? Quale è il problema?  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Posso leggere un passaggio?  

 

SINDACO 

No. Allora...  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Tanto noi poi andiamo via. Leggiamo questo passaggio e andiamo via.  

 

SINDACO 

Ah! Bene.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Allora, Santa Teresa, Gallura, pagina 56: “Il settore primario, nonostante abbia risentito di un calo di 

produttività a favore di altri settori, ha comunque conseguito una quota importante di produttività grazie ad 

attività legate alla coltivazione di cereali, ortaggi, foraggi, viti, frutta, nonché con l'allevamento di bovini, suini, 

ovini, caprini, equini e avicoli.  

L'industria, discretamente sviluppata, è costituita da aziende che operano nei comparti della pesca e 

della piscicoltura”, questo sono andato a cercarmelo cos’era, ho detto: “Magari c’è qualcosa che c’è a Santa 

Teresa”. Impianti di orate a Santa Teresa non ce n’è, quindi. “Alimentare, tessile, della lavorazione del legno, 

del vetro, dei laterizi, cantieristico, dei mobili, della gioielleria e oreficeria, della produzione e distribuzione di 

energia elettrica ed edile”. Penso che questo basti per capire. 

 

SINDACO 

Molto probabilmente, guarda... Io la lettura...  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Pagina 56.  



 

SINDACO 

Io la lettura l'ho data, ma questo è nella sezione strategica o nella sezione operativa? 

 

CONSIGLIERE SARDO 

Questa è la sezione in cui spiega il paese, il livello turistico...  

 

SINDACO 

Io ti ho fatto una domanda ben precisa. Sezione strategica o Sezione operativa?  

 

CONSIGLIERE SARDO 

…(inc.)… passa in Giunta.  

 

SINDACO 

No. Io ti sto chiedendo: sezione strategica o... mi rispondi? Puoi rispondermi. Ti sto facendo una 

domanda. 

 

CONSIGLIERE SARDO 

Guarda, penso che sia la strategica, visto che è quella che spiega il funzionamento del paese dove 

viviamo.  

 

SINDACO 

Esattamente. Dunque, molto probabilmente...  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Ho scoperto di vivere ad Oristano o a Sambughè. 

 

SINDACO 

Molto probabilmente c’è stato un errore di trascrizione o di battitura da parte degli Uffici, dunque non 

credo che sia una questione politica.  

Voi dovete guardare la sostanza. Guardiamo la sezione operativa che è quella che parla dei nostri 

programmi e di quello che vogliamo svolgere. 

 

CONSIGLIERE SARDO 

No. Io non ce l’ho con i Consiglieri, perché so che non ci sono in Giunta. Ce l’ho con la Giunta. Cioè 

questo l’avete approvato in Giunta, voi…(inc.)…  

 

SINDACO 

Scusami, Paolo. Scusa un attimo.  

 

...(intervento fuori microfono)... 



 

SINDACO 

Guarda, allora, ci dai un attimo. Un paio di minuti. Controlliamo e poi potete andare via tranquillamente 

se per voi questa è motivazioni di abbandono del Consiglio Comunale e ve ne assumete tutte la responsabilità, 

assolutamente, okay?  

Dunque interrompiamo un attimo la seduta.  

 

Il Consiglio Comunale viene sospeso.  

Il Consiglio Comunale riprende.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

SINDACO 

Allora, io direi di chiudere con le polemiche. Sardo ha fatto una dichiarazione ben precisa, che verrà 

messa agli atti, però non siate così agitati da avere la fretta, date il tempo di fare le vostre dichiarazioni, perché 

state abbandonando la seduta?  

Non l'ha fatta al microfono. Ti siedi e la fai al microfono come si deve. Come si deve.  

Adesso non hai detto... Hai detto che avevi intenzione di andartene, dunque adesso, per favore, mi dici 

che state.... tu sei il Capogruppo, state abbandonando la seduta per queste motivazioni e mi spieghi quali 

sono le motivazioni, se mi fai questo a favore, e poi aspetti anche la mia risposta per educazione. Magari 

aspettate seduti, aspettate la mia risposta e poi questa fretta di andarvene... perché non è che...  

Io vi chiedo: “Perché state abbandonando la seduta”? 

 

CONSIGLIERE SARDO 

Allora devo rispiegarlo per la seconda volta?  

 

SINDACO 

Sì. Perché non ho capito bene.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Così poi la Sindaca potrà dire: “Sono stati gli altri”, quella cosa che dice da due anni e mezzo, che non 

si è ancora accorta che sta governando lei.  

 

SINDACO 

Non ho capito bene.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Andiamo via perché questo DUP non rappresenta il paese di Santa Teresa nella sua interezza, ma 

neanche interezza, cioè proprio avete trasportato qua, nel DUP di Santa Teresa (Documento Unico di 

Programmazione), un altro paese perché nei dati di movimento ed economia in sintesi vi è una parte in cui si 

dice, cito, “Il settore primario, nonostante abbia risentito di un calo di produttività a favore di altri settori, ha 



comunque conseguito una quota importante di produttività grazie all'attività legata alla coltivazione di cereali, 

ortaggi, foraggi, viti, frutta, nonché con l'allevamento di bovini, suini, ovini, caprini, equini e avicoli. L'industria, 

discretamente sviluppata...” tra l'altro nel PUC a Santa Teresa non vi è una zona industriale, la zona che c’è 

è artigianale, che è un'altra cosa, “...discretamente sviluppata, è costruita da aziende che operano nei comparti 

della pesca”, industria di pesca a Santa Teresa non ce n’è e, perché sai benissimo che le industrie di pesca 

in Italia, penso, siano Mazara del Vallo e qualchedun altra, “...e della piscicoltura”, anche qui non vi è nessun 

allevamento di orate, saraghi, eccetera, eccetera. Gli unici allevamenti che ci sono, sono quelli di Porto Pozzo, 

sono cozze e ostriche, come sapete.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

SINDACO 

Scusatemi, fatelo terminare. Fategli terminare la dichiarazione.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

“Alimentare, tessile, della lavorazione del legno, del vetro, dei laterizi, cantieristico”, anche qui di 

cantieristico non c'è assolutamente niente.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

CONSIGLIERE SARDO 

No. Quello è rimessaggio. Il rimessaggio non è cantieristico.  

“...dei mobili, della gioielleria e oreficeria, della produzione e distribuzione di energia elettrica ed edile”. 

A questo punto tutti i dati che ci sono dentro, perché se non è stato letto questo, come mi ha detto la Sindaca, 

non sono stati letti neanche quelli prima. Prima questo compito, che sto facendo, dovevate farlo voi, quando 

eravate in minoranza, giusto per...  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

SINDACO 

Oh, Maurizio, fai terminare l’intervento. Finito? Terminato?  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Sì. È per questo motivo che andiamo via. Punto.  

 

SINDACO 

Benissimo. Allora noi ci siamo resi conto che c'è stato proprio un errore. Prendiamo atto. È stata riportata 

la fesseria che è stata scritta da un'altra Amministrazione, dunque noi le fesserie, per errore, che sono state 

scritte dall'altra Amministrazione le abbiamo riportate ed è stato un errore. Questo lo ammetto. Però questa 

pagina non compromette tutto il DUP.  



E poi ti dico anche un'altra cosa: che qui state dimostrando la vostra poca maturità. Il paese non poteva 

essere dato in mano a delle persone che abbandonano una seduta consiliare importante perché, tu lo sai 

benissimo, noi siamo in maggioranza e il DUP viene approvato.  

Invece dovevate avere il coraggio di stare qui seduti a sentire anche quello che noi abbiamo da dire e, 

allora, a quel punto avere la possibilità di controbattere ma soprattutto le capacità.  

Molto probabilmente è più facile dire che state abbandonando la seduta perché avete trovato un errore, 

tra l'altro un errore che ci stiamo riportando dalla vostra Amministrazione, invece di stare qui a controbattere 

a ciò che diciamo noi oppure a trovare la sostanza, capito?  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Vuoi la sostanza? …(inc.)…  

 

SINDACO 

Eh! Eh! Benissimo.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Vuoi la sostanza? Per il terzo anno di fila vedo slittare...  

 

SINDACO 

Io vi sto dicendo...  

CONSIGLIERE SARDO 

...vedo slittare nel Triennale a due anni dopo quei 41 milioni di euro, famosi, che …(inc.)… in quest’anno 

qua. …(inc.)…  

 

SINDACO 

Io vi sto dando la mia spiegazione. Adesso potete accomodarvi e non abbiamo nessun problema.  

 

CONSIGLIERE SARDO 

Esattamente.  

 

...(interventi fuori microfono)... 

 

SINDACO 

Adesso, siccome io, come mi rispondevate voi, sono qui e comando io, di conseguenza rispondo come 

rispondevate voi. Se volete andare, prego, accomodatevi, nello stesso modo.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

SINDACO 

Allora, quello che io quello che io dichiarerò in questa seduta, visto che ve ne state andando, lo renderò 

pubblico, così avrete le risposte anche ai post che mettete su Facebook scrivendo fesserie. Dunque io il 



discorso che farò adesso alla maggioranza lo farò pubblico e così fuori sapranno che volevano dare il paese 

in mano a questi personaggi ed è in mano a noi.  

 

...(intervento fuori microfono)... 

 

SINDACO 

E per fortuna, per fortuna che è in mano a voi, altrimenti non lo so come ve ne sareste andati.  

 

...(interventi fuori microfono)... 

 

A questo punto si interrompe la registrazione.  

 

SINDACO 

È necessario modificare l’ordine del giorno perché è stato presentato un emendamento dall’Assessore 

al Bilancio, Domenico Azzara. Assessore, vuole leggere l’emendamento?  

Siamo tutti d’accordo per l’inversione dell’ordine del giorno?  

Si procede alla votazione, per alzata di mano, per l’inversione dell’ordine del giorno.  

 

Il Consiglio Comunale approva all’unanimità dei presenti.  

 

 

Punto n. 1 all’ordine del giorno:  

Approvazione aliquote IMU. 

 

ASSESSORE AZZARA 

...(intervento fuori microfono)...il 24/03/2023, avente ad oggetto “Approvazione aliquote e detrazioni IMU 

per l'anno 2023”.  

Vista la proposta di deliberazione da sottoporre all'approvazione del Consiglio Comunale 24/03/2023 

avente per oggetto “Approvazione aliquote IMU”;  

rilevato che dalla lettura della suddetta proposta è emerso un errore materiale derivante dalla 

trascrizione dei dati circa l'indicazione dell'aliquota IMU da applicare alla categoria denominata “Alloggi 

regolarmente assegnati agli Istituti autonomi per le case popolari degli Enti di Edilizia Residenziale, IAP, 

eccetera, comunque denominati e aventi le stesse finalità della IACP (Istituti d'attuazione dell'articolo 93 del 

decreto del Presidente della Repubblica 24 luglio 1977, n. 616) in quanto erroneamente è stato indicato 

esente, mentre il dato corretto è del 10 per 1000.  

Faccio un inciso su questo perché ci sono state delle sentenze anche della Commissione Finanza, 

quindi locale, che ha reso obbligatoria l'applicazione in quanto l'IMU non viene corrisposta dalle persone fisiche 

ma dall'ente gestore, per cui deve essere applicata l'aliquota massima. Siccome l'aliquota massima che noi 

abbiamo applicato per le altre categorie è del 10 per 1000, viene applicato il 10 per 1000 anche per questa 

fattispecie, perché in passato erano esenti, mentre invece poi c'è stato un pronunciamento della 



giurisprudenza della Corte Costituzionale e della Corte di Cassazione che ha modificato questa 

interpretazione.  

Visto l'articolo 50 del vigente Regolamento Comunale sul funzionamento del Consiglio Comunale, che 

disciplina la presentazione degli emendamenti da presentarsi presso l'Ufficio Segreteria almeno 24 ore prima 

della seduta; rilevata la necessità di intervenire con lo strumento dell’emendamento ai fine di provvedere alla 

correzione del dato errato, come sopra descritto, propone (cioè io propongo) al Consiglio Comunale il seguente 

emendamento alla proposta di deliberazione numero 8:  

“Aliquota IMU da applicare alla categoria denominata “Alloggi assegnati a istituti case popolari degli enti 

edilizia”, eccetera, eccetera, “comunque denominate e aventi le stesse finalità IACP, decreto …(inc.)…, dato 

errato ‘esente” dato corretto ’10 per 1000’”. 

 

...(intervento fuori microfono)... 

 
SINDACO 

L'approvazione di questo provvedimento, che fissa le aliquote IMU per l'anno 2023, è propedeutica 

all'approvazione del Bilancio di Previsione. Tenuto conto di tutte le esenzioni e le riduzioni che si devono 

applicare per legge ed evidenziato che il gettito complessivo dell'IMU degli immobili di Categoria D, ad aliquota 

pari allo 0,76%, viene versata interamente allo Stato e tutto il gettito sulle restanti unità immobiliari rimane 

nelle casse comunali, per l'anno d'imposta 2023 si confermano le aliquote e le detrazioni per l'imposta 

municipale in vigore nell'anno 2022.  

Non ci sono osservazioni, quindi passiamo alla votazione. Chi è favorevole?  

 

Si procede, per alzata di mano, alla votazione del punto all’ordine del giorno.  

 

Il Consiglio Comunale approva all’unanimità.  

 

Si procede, per alzata di mano, alla votazione per l’immediata eseguibilità.  

 

Il Consiglio Comunale approva all’unanimità l’immediata eseguibilità del provvedimento.  

 


